

VEGETAL STYLING

BIOCOMPLY se enriquece con una revolucionaria línea de acabado formulada con extractos vegetales naturales, que gracias a sus principios activos nutre, hidrata y protege al cabello de la contaminación, polución y de los agentes atmosféricos.

Con la nueva línea de productos es posible realizar casi cualquier acabado desde el que necesita de una fijación extrema al que precisa de una fijación natural o un look efecto mojado.

BIOCOMPLY EL ESTILO EN CONTINUA TRASFORMACIÓN



PRINCIPIOS ACTIVOS ESPECÍFICOS

EXTRACTO DE LA ROSA CANINA:

El pequeño fruto de la rosa canina, planta salvaje de los bosques Europeos, es rica en Vitamina C y bioflavonoides. Desarrolla una gran ACCIÓN TONIFICANTE, ANTIOXIDANTE y ACONDICIONANTE.

EXTRACTO DE NARANJA DULCE BIOLOGÍCA:

Compuestos principales: aminas simpatomiméticas (sinephrine, N-methyltiramine, ordenin, octopamine y tyramine), glucósidos flavónicos, aceites esenciales. El Naranjo es un árbol o arbusto siempre verde que puede llegara a alcanzar 10 metros de altura. Tiene espinas largas poco afiladas y flores blancas muy perfumadas. La piel y la pulpa tienen un sabor particularmente amargo y ácido. Árbol originario de China meridional y del norte oriental de India. Crece espontáneamente en las zonas con clima sub-tropical, pero es un árbol ampliamente cultivado en China, USA y Europa Meridional. Por sus principios activos tiene propiedades útiles para favorecer el metabolismo fisiológico de los azucares y de las grasas. El aceite esencial tiene PROPIEDADES TONIFICANTES Y ESTIMULANTES DE LA MICRO CIRCULACIÓN.

TÉ VERDE (CAMELLIA SINENSIS):

Los polifenoles como el galato de epigalocatequina (EGCG), ácidos fenólicos (ácido gálico, ácido clorogénico) proantocianidinas y alcaloides como la cafeína (3-4%), teobromina, teofilina, tienen una ACCIÓN ANTIOXIDANTE, DERMO PURIFICANTE y ASTRINGENTE.

La planta del Té, cultivada ampliamente en China, es un arbusto o árbol siempre verde que puede crecer hasta los 9-10 metros, pero que a menudo,

tiene una altura de 60-90 centímetros, podándolos regularmente.

Se suelen usar las hojas más cercanas al tallo que son las más jóvenes y las que tienen mayor concentración de los principios activos.

Las propiedades del Té verde se obtienen exponiendo las hojas recién cortadas ligeramente al vapor. Es muy rico en polifenoles, entre estos el EGCG es el principio activo más estudiado y el que mayor propiedades antioxidantes y depurativas tiene.



OTROS PRINCIPIOS ACTIVOS

PANTENOL (Pro-vitamina B5): El D-panthenol es la provitamina del ácido D-Pantoténico (vitamina B5). El ácido D-Pantoténico está presente en todas las células vivas. Es una vitamina polifuncional con capacidades hidratantes, nutrientes y acondicionantes, altamente higroscópica y por lo tanto mantiene el equilibrio hídrico del cabello. Para desarrollar estas funciones el Pantenol penetra en el cabello y lo mantiene hidratado, flexible y con cuerpo.

ACETATO DE VITAMINA E (tocopherol), es muy importante para proteger ya sea el cabello como el cuero cabelludo del excesivo calor o de la sequedad. Ademas protege a la fibra capilar de las roturas causadas por los sucesivos peinados o los tratamientos químicos. La Vitamina E es abosrvida directamente por la corteza del cabello.

MORINGA OLEIFERA (Extracto de Moringa Pterygosperma): rico en aceites y proteínas, con una gran acción reforzadora, protectora y acondicionadora. Obtenido de las semillas de un árbol originario de las zonas tropicales. Desarrolla multiples acciones gracias a su naturaleza catiónica, en particular aporta sustento, repara y acondiciona el cabello. Tiene la particularidad además de proteger al cabello de los factores de estrés externo (estres urbano): contaminación, polvo, polución y malos olores. Aumenta el volumen y la ligereza del cabello.



ULTRA GEL WAX CERA GEL FUERTE



CUMARINA:

e la rigenerazione dei tessuti. Sustancia natural muy usada en todo el mundo. Se trata de derivados del 5,6-benzo-2-pirone y tiene un olor dulce similar al perfume del heno recién cortado. La Cumarina tiene una acción flebotónica, es decir aumenta y mejora la funcionalidad vascular y gracias a las propiedades anti-edema, favorece la cicatrización y la regeneración de los tejidos.

ACEITE DE MACADAMIA:

El aceite de Macadamia se extrae de la nuez del árbol de Macadamia. Estos pequeños frutos contienen una semilla muy rica en ácidos grasos beneficiosos, que ayudan a mantener la salud de todo el cuerpo y proporciona energía de liberación de una forma prolongada. El aceite de macadamia contiene una gran concentración de ácido palmitoleico, que es rico en antioxidantes que ayudan a la natural renovación celular, contrarrestando los efectos de los radicales libres. El aceite de macadamia es perfecto para mantener la belleza del cabello porque posee una gran concentración de Vitamina E que ayuda a la renovación celular y restituye cuerpo al cabello gastado y con falta de fibra.

ULTRA GEL WAX CERA GEL FUERTE PARA ESCULPIR

Gel ultra fuerte con una fijación controlada. Gracias a su textura permite modelar fácilmente el cabello asegurando looks extremos y esculpidos. Los ácidos esenciales del aceite de macadamia nutren en profundidad al cabello fortificándolo, lo protegen de los agentes atmosféricos dañinos que aceleran los procesos de envejecimiento celular. Protección UV.

Es óptimo para conseguir un look efecto mojado ultra brillante y anti gravedad. Ultra Gel Wax se adapta a cualquier tipo de cabello, no deja residuos y tiene una fijación muy duradera en el tiempo.



ALLURE WAX
CERA FIJACION NATURA

LIMONEMO:

El limoneno es una sustancia que está contenida en la naturaleza, en su forma destrogira quiral, en la piel del limón y de otros cítricos y por eso está contenido en el aceite esencial de limón y naranja. El limonemo es un liquido incoloro e insoluble en agua pero soluble en los aceites y en los alcoholes y es el responsable del característico olor de la naranja.

Lo encontramos en muchos productos alimenticios, farmacéuticos, cosméticos, jabones y ahora también en el sector de la biotecnología. Este terpeno con aroma pungente (picante) está presente en altas concentraciones en los tricomas de muchas variedades de cannabis, y como los cannabinoides más comunes, en el cabello tiene una intensa actividad de reestructuración y nutrición, y también se aprecia como un reequilibrio del cuero cabelludo en presencia de sebo o de caspa

LINALOL:

es un tipo particular de alcohol natural, producido por algunas plantas como cítricos, menta y canela. Se utiliza en el sector de la cosmética para hacer las fragancias más agradables, gracias a su aroma picante y floral, pero sobre todo porque es capaz de diluir extractos naturales que no son solubles en agua.

ALLURE WAX CERA BRILLANTE CON FIJACIÓN NATURAL PARA ESCULPIR

Cera brillante para modelar a base de agua, ideal para crear looks efecto mojado, elásticos y flexibles. Además da forma al peinado y fija el movimiento.

No aporta peso ni ensucia al cabello dejándolo vital y luminoso. Es una cera perfecta tanto para cabello liso como rizado. Gracias a su ligera formulación aporta volumen y definición.

Para conseguir un efecto mojado aplicar Allure Wax sobre cabello seco. Para conseguir un acabado natural, definido y con efecto mojado aplicar sobre cabello húmedo antes de usar el secador o plancha.





